



ほっとホット  
フォトニュース



あいで会グラウンド  
ゴルフ大会

■5月26日、市内リハビリ専門職の有志ボランティア団体の「あいで会」主催のグラウンドゴルフ大会が水尻公園で開催されました。介護サービス利用者やその家族約40名が交流を深めました。



水源地等の  
清掃作業を実施

■6月1日から7日までの水道週間期間中に、水の大切さを再確認し、河川や森林の環境を守る取り組みとして、水道工事業協会と水道課が3日に深浦水源地と金山浄水場取水口付近の清掃作業を行いました。



薩摩青雲丸帰港 &  
水揚げ

■4月26日から航海実習に出ている鹿児島水産高校の薩摩青雲丸が6月16日、枕崎港に一時帰港し、翌日の17日に水揚げを行いました。今回は、マグロやカジキ、サワラなど20トン以上の水揚げがありました。



市老連グラウンド  
ゴルフ大会

■6月5日、塩浜運動グラウンドで枕崎市老人クラブ連合会のグラウンドゴルフ大会が開催されました。参加した36チーム、約200名は、日頃の練習の成果を発揮し、心地よい汗を流しました。



幸せいっぱいのおはら祭

投稿

～投稿者：関東枕崎会 山崎耕さん

今年も渋谷・鹿児島おはら祭の時が来ました。5月19日の渋谷は、天気も良く灼熱の太陽が照り付け、総勢69連、2,600名の踊り子で溢れかえり、熱気に包まれて鹿児島一色に染められました。

私たちの関東枕崎会からは小学4年生から80代までの踊り子35名が参加しました。いでたちは、頭にハイビスカスの花、背中には「枕崎っ」の文字を背負ってふるさとを代表して踊りました。おはら祭は、三味線のお囃子に合わせて「あ、よいよい、よいやさあ」と声をかけ、渋谷音頭はしなやかに「ラブラブ渋谷」と合わせます。ふと沿道に目をやると、枕崎会の先輩方や私の妻、孫が応援に来てくれているのが見えました。透き通るような青空に向かって大きく手を伸ばし、踊っている自分は幸せいっぱいの気持ちにさせられました。

皆さんも一緒に踊りませんか。お待ちしております。



マイナス50度の世界を体感

～立神小学校社会科実習授業

6月18日、枕崎市水産センターで立神小学校の5年生の児童を対象に、本市の基幹産業であるかつお一本釣り漁業などに関する社会科実習授業が行われました。

座学の後、児童は実際にカツオが冷凍されているマイナス50度の冷凍庫を見学し、その冷たさを自分の肌で体感しました。その後、枕崎市漁業協同組合が用意したカツオのタタキや腹皮の唐揚げ、かつおの水餃子を味わい、カツオ三昧の実習となりました。



青年会議所と枕崎高校がコラボ！  
～第45回鹿児島ブロック大会×枕崎高校文化祭

公益社団法人日本青年会議所九州地区鹿児島ブロック協議会主催の第45回鹿児島ブロック大会と枕崎高校文化祭が6月15日、共同開催というかたちで枕崎高校で開催されました。

午前中は、「枕崎の未来ワークショップ～多子社会の実現に向けた国民会議～」が開催され、枕崎高校をはじめとする高校生や県内の青年会議所のメンバー、市議会議員や市職員などが枕崎に関するさまざまなテーマについて話し合いました。

午後からは、三承工業株式会社取締役の西岡徹人氏によるSDGsに関する講演やシンガーソングライターのハジロ氏によるゲストライブがあり、最後は枕崎高校の生徒による「令和」の人文字が披露されました。



多くの観客が訪れ熱気に包まれる  
～ARTS再出発ライブ

6月23日、市内のライブハウスで「SHELTER」で地元バンド「ARTS」「CHI-ZOU」など3組のライブが行われ、市内外から多くの観客が訪れました。この日、ARTSは以前在籍していたメンバー3名が復活し、11名の新生ARTSとして再出発を果たしました。

ライブ後、ARTSリーダーの井上良久さんは「メンバーが戻り、今までいたメンバーも再燃焼できた」、サブリーダーとして復帰した茶屋太一さんは「初めて組んだときの気持ちで、枕崎、鹿児島を代表するバンドになりたい」と話しました。

8月4日のきばらん海のステージでは、さらに1名増えた12名編成で臨むということで、迫力あるライブが楽しみです。



最後の舞台に満員の観客

～枕崎ミュージックフェスティバル～ファイナル～

5月26日、市民会館では最後となる「枕崎ミュージックフェスティバル」が開催されました。

オープニングは、鹿児島県立松陽高校吹奏楽部による賑やかな演奏で始まり、ソプラノ歌手の白澤玲子さんとテノール歌手の包金鐘さんによる二重唱や本市出身の「nut-meg」による「ふるさと～枕崎～」の歌、ピアニストのアガビエ・クリスティアンさんの演奏と続き、訪れた観客を魅了しました。最後は、出演者全員と観客の皆さんによる「ふるさと」の合唱が行われました。

主催者の白澤玲子さんは「ここまでこれたのは、陰で支えてくれた方々の力のおかげでした。とても感謝しています」と話しました。